

## Senioren von Töfftouren Würenlingen im «Parc Du Doubs»

WÜRENLINGEN – Die Seniorinnen und Senioren der Töffgruppe fuhren in zwei Gruppen am 5. Juni und am 17. Juni mit insgesamt 49 Personen in den Parc Du Doubs. Bereits um 6.30 Uhr ging die Fahrt los über den Bözberg - Oberzeihen – Densbüren nach Stüsslingen und von dort über die Schafmatt via Oltingen zum Morgenkafi nach Holstein im Waldenburgerthal. Durch den Naturpark Thal über Gänsbrunnen und den Binzberg führte die Route durch den Jura mit Vue des Alpes nach Le Locle. Nun befuhren die Teilnehmenden schmale Strässchen durch Alpweiden, bis sie hinter La Chaux-de-Fonds den Doubs erreichten und durch das malerische Tal des Doubs fuhren. Das Maison Rouge in Les Bois, eine Pferdepension für alte Pferde, Esel und weitere Tiere, verwöhnte die Gruppe mit einem feinen Mittagessen. Wohlgestärkt ging die Fahrt flott über Saignelegier – Clos de Doubs nach Delsberg und über Scheltenpass und Passwang mit anschliessender Überquerung der Nunningerhöhe ins Baselland nach Sissach zum Nachmittagshalt. Via Wittnau und Ampferenhöhe kamen alle wohlbehalten im Kafi Schneider an. Die 386 km lange Königsetappe in den schönen Jura, mit seinen grossen Weideflächen und abwechslungsreichen hügeligen Landschaften, wird den Bikerinnen und Bikern noch lange in Erinnerung bleiben.

Die nächste Tour startet bereits am 1. Juli und führt in die Innerschweiz und über Klausen- und Pragelpass. Anmeldung und nähere Angaben unter [www.toefftouren-wuerenlingen.ch](http://www.toefftouren-wuerenlingen.ch)